
令和３年度第７回 統計数理研究所運営会議議事要録 
 
【日 時】令和４年３月１０日（木）１３時３０分～１５時４３分 
 
【形 式】Web 会議 ※Zoom を使用 
 
【出席者】金藤会長、大森副会長、 
     麻生、井口、内田、駒木、西郷、高橋、前川、丸山、南、 
     川﨑、山下、宮里、松井、伊藤、上野、栗木、福水、藤澤 の各委員 
 
【陪席者】椿所長、笹川立川共通事務部長、 
     濵田統数研事務課長、尾崎財務課長、坂本経理課長、丹生研究推進課長、 
     五十嵐統数研事務課副課長、宮城総務課人事係長、河治研究推進課研究推進係長、 
     近藤統数研事務課統数研係員 
 
 金藤会長から、開催要件を満たしているとの旨の報告があり、開会した。椿所長から、開

会の挨拶があった。 
 
【議 事】 
〇前回議事要録について 
 金藤会長から、資料に基づき、令和３年度第６回統計数理研究所運営会議議事要録（案）

について確認が行われ、承認された。 
 
〇協議事項 
１ 統計数理研究所名誉教授候補者の推薦について 

関係者の退席の後、川﨑委員から、画面共有資料に基づき説明があり、協議の結果、承

認された。 
 
２ 研究教育職員（助教）の公募人事における選考について 

川﨑委員から、画面共有資料に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 
 
３ 2022 年度公募型共同利用の採択課題について 

松井委員から、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 
 
４ その他 
  特になし 



 
〇報告事項 
１ 研究所関連報告事項について 
（１） 令和４（2022）年度予算の概要について 

笹川立川共通事務部長及び山下委員から、資料に基づき、令和４（2022）年度予算

の概要について報告があった。 
 

（２） 令和３年度客員教授等の任用について 
川﨑委員から、資料に基づき、令和３年度客員教授等の任用について報告があった。 
 

（３） 令和４年度客員教授等の任用について 
川﨑委員から、資料に基づき、令和４年度客員教授等の任用について報告があった。

なお、資料については一部修正することとした。 
 

（４） 令和４年度特任教員の任用について 
川﨑委員から、資料に基づき、令和４年度特任教員の任用について報告があった。 
 

（５） 公開講座について 
  １）2021 年度リーディング DAT 実施状況について 
    栗木委員から、資料に基づき、2021 年度リーディング DAT 実施状況について報

告があった。 
 
  ２）2021 年度一般講座実施状況について 

上野委員から、資料に基づき、2021 年度一般講座実施状況について報告があった。 
 

（６） 大学統計教員育成センター活動報告 
椿所長から、資料に基づき、大学統計教員育成センターの活動報告があった。 
 

（７） 各種事業について 
１）子ども見学デー2021 について 

宮里委員から、資料に基づき、令和３年１２月２５日（土）から令和４年１月１０

日（月・祝）に開催された子ども見学デー2021 について報告があった。 
 

２）ISM Symposium on Environmental Statistics 
宮里委員から、資料に基づき、令和４年１月２７日（木）に開催された ISM 

Symposium on Environmental Statistics について報告があった。 



 
３）ISI-ISM-ISSAS Joint Conference 2022 

宮里委員から、資料に基づき、令和４年１月１３日（木）から１月１５日（土）に

開催された ISI-ISM-ISSAS Joint Conference 2022 について報告があった。 
 

４）ROIS・統数研 産学連携・知的財産セミナー「データサイエンスにおける産学連携

シーズ～森林産業における数理モデルの展開～」 
宮里委員から、資料に基づき、令和４年２月１８日（金）に開催された ROIS・統

数研 産学連携・知的財産セミナー「データサイエンスにおける産学連携シーズ～森

林産業における数理モデルの展開～」について報告があった。 
 
２ 情報・システム研究機構関連報告事項について 
（１） 情報・システム研究機構シンポジウムについて 

宮里委員から、資料に基づき、令和３年１２月１５日（水）に開催された情報・シ

ステム研究機構シンポジウムについて報告があった。 
 

（２） 令和３年度「ROIS 若手＋ベテラン異分野クロストーク」 
宮里委員から、令和３年１２月２０日（月）に開催された ROIS 若手＋ベテラン異

分野クロストークについて報告があった。 
 

（３） 第４期中期目標・中期計画について 
川﨑委員から、資料に基づき、第４期中期目標・中期計画について報告があった。 

 
３ その他 
  特になし 
 
〇意見交換 
 研究所の予算を取り巻く状況や新型コロナウイルスの各事業への影響、オンラインを利

用した事業の実施・広報活動への有効活用などの話題で、質疑応答及び意見交換があった。 
 
 金藤会長及び椿所長から、今年度末で任期満了により運営会議委員を退任する委員へこ

れまでの貢献に対する謝辞があり、閉会した。 


